

# Célébration de rentrée École Notre-Dame de Bonne-Espérance



♪ « Trace ta vie aux  
couleurs de Dieu »



## « Une année haute en couleurs ! »

Les enfants et l'ensemble de l'équipe éducative de l'école Notre-Dame de Bonne-Espérance ont vécu ce jeudi 15 septembre 2016 leur célébration de rentrée. Après le mot d'accueil de la directrice, Madame Sophie Heugens, c'est sous la « direction » de Stephan et Annonciata (animateurs du service de la pastorale des jeunes à la Maison diocésaine de Bonne-Espérance) que s'est déroulée la suite de la célébration : découverte du récit biblique « bâtir sur le roc », temps d'enseignement et chants.

Retrouvez quelques photos et un lien vidéo ([https://youtu.be/bH4NR\\_9TfF0](https://youtu.be/bH4NR_9TfF0)) faisant écho de la joie qui régnait ce jour-là...

« Mélange de couleurs ! »



